

Tätigkeitsbericht 2017

2017 war wieder ein spannendes und ereignisreiches Jahr. Wir haben viele Projekte durchgeführt, hatten Kontakt mit vielen Menschen (von Grundschulern bis zu Rentner) und haben neue Mitarbeiter hinzugewonnen.

- 2017 haben wir bereits 10 Pimp Your Town und 1 Pimp My Island durchgeführt an uns bereits bekannten Standorten und neuen Standorten. Besonderheit in diesem Jahr, Pimp Your Town! Wiesmoor. Hier hatten wir den Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier und den Ministerpräsidenten Stefan Weil zu Gast. 3 weitere Pimp Your Town werden bis Ende des Jahres noch folgen.
- Ein großes Projekt was uns durch eine Bundesförderung in diesem Jahr ermöglicht wurde ist Pimp My Ocean! In 2017 haben wir das Projekt bereits an 3 Standorten durchgeführt. Der Auftakt fand statt im Berliner Bundestag. 3 weitere Standorte werden bis Ende des Jahres noch folgen.
- Als Koordinierungs- und Fachstelle Hannover beim Bundesprogramm Demokratie leben Hannover haben wir in Zusammenarbeit mit der Stadt Hannover, Sachgebiet Integration und dem Beirat (Aktions- und Initiativfond) und dem Jugendbeirat (Jugendfond) wieder die Möglichkeit gehabt, tolle Projekte in Hannover zu fördern.
- In diesem Jahr gewannen wir den Niedersächsischen Sportjournalistenpreis für den im Jahr 2016 produzierten „Kid Witness News“ Film „Ankommen in Deutschland – Wie Flüchtlinge in Sportvereinen integriert werden“. Der Primuspreis wurde uns gleich zwei Mal verliehen. Sowohl unser Projekt „Next Step – Democracy!“ als auch der Kinderrat wurden ausgezeichnet. „Den Oskar des Ehrenamts“ bekamen wir in diesem Jahr zwar nicht, belegten beim Leinestern 2017 für unser Engagement jedoch einen guten 2. Platz.
- Am Tag der Niedersachsen vom 01.-03.09.2017 in Wolfsburg waren wir gleich für drei Auftraggeber an drei Ständen vertreten. Unsere Mitmachausstellung haben wir von einem Tischler extra für den Stand des Museums Friedland erweitern lassen. Für das Arbeitgeberland Niedersachsen, Niedersächsisches Innenministerium, waren wir mit einem Vox Pop Stand vor Ort. Ebenfalls für das Niedersächsische Innenministerium waren wir mit einer Interview Station vertreten, wo zum Beispiel einer unserer Gäste Innenminister Boris Pistorius war.
- Anlässlich der Bundestagswahlen 2017 führten wir das Projekt „WahlXperten“ erneut durch. Schülerinnen und Schüler der VHS Hannover, der Schule für Erwachsenen Bildung, haben gemeinsam mit uns „Werbefilme“ für die Bundestagswahl gedreht. Zwei der dabei entstandenen Filme wurden in der „Early-Bird“ Kategorie des

Filmwettbewerb von der Landeszentrale für Politische Bildung mit dem 2. Und 3. Platz ausgezeichnet.

- In diesem Jahr waren wir erstmals beim Tag der Deutschen Einheit nicht nur für das Innenministerium vertreten, sondern haben den Verein an sich vorgestellt. Außerdem haben wir in diesem Jahr die Bürgerdelegation des Landes Niedersachsen gestellt.
- In diesem Jahr haben wir eine Social Excellence Woche durchgeführt, in der uns Experten zur Seite standen, den Ablauf von Prozessen zu durchleuchten und zu optimieren und neue Strukturen zu erarbeiten.
- Seit Dezember 2016 gibt es auf unserer Internetseite und anderen Onlineseiten eine Stellenausschreibung für Projektmitarbeiter, worauf sich mittlerweile mehr als 100 Menschen beworben haben.
- Gregor Dehmel wurde, nachdem er bereits im Juni 2016 in Teilzeit beim Verein eingestellt wurde, zum 01.02.2017 in Vollzeit eingestellt.
- Zum 15.03.2017 haben wir Frau Sophie-Luise Habben als Projektleiterin in Vollzeit eingestellt. Das Arbeitsverhältnis wurde in der Probezeit zum 16.06.2017 aufgelöst. Am 01.04.2017 wurde Monika Dehmel in Vollzeit beim Verein als Geschäftsführerin angestellt.

Seit dem 22.05.2017 ist Frau Cinja Schröder in Vollzeit beim Verein als Projektleiterin angestellt. Zum 01.06.2017 wurde Frau Sarah Brüning als Projektleiterin in Vollzeit eingestellt. Das Arbeitsverhältnis wurde in der Probezeit zum 25.09.2017 aufgelöst. Seit dem 15.09.2017 ist Frau Vroni Kiefer als Projektleiterin in Vollzeit eingestellt.

- Frau Kirsch ist weiterhin beim Verein angestellt, befindet sich jedoch auf Grund von Krankheit seit November 2016 nicht mehr bei uns im Haus.
- In 2017 hatten wir 9 Freiwilligenstellen. Diese wurden besetzt durch Amrei Macke, Annika Exner, Antonia Hillberg, Justina Walkowiak, Paul Jacobsen, Lennart Kokott, James Randall, Valeska Kurz und Jennifer Brückner.
- Der Verein hat ab Sommer 2017 insgesamt 9 Freiwilligenstellen besetzt. 7 BFD-Stellen über den Paritätischen Wohlfahrtsverband Niedersachsen e.V. und 2 Stellen über die LKJ. Die Freiwilligen sind Dariush Hollmann, Kira Frentrup, Friederike Seidl, Christian Kemper, Gina Meyfeld, Seynep Tan, Annika Többen, Malou Schmidt und Leoni Ysel Cuello Perez.
- Zum 31.08.2017 verließ uns Frau Antoinette Rappo, welche seit dem 01.01.2016 als Projektleiterin bei uns tätig war.
- Seit dem 15.10.2017 unterstützt uns in einem Tandem-FSJ Aymen Farook durch eine Stelle über die LKJ. Er wird begleitet von unserer FSJ-lerin Gina Meyfeld.
- Zum 01.08.2017 hat Marcel Neumann, nach Beendigung seines Praktikums und 2-monatigem Ehrenamt bei uns, seine dreijährige Ausbildung zum

Veranstaltungskaufmann begonnen. Wir haben uns sehr gefreut, Ihn im Verein halten zu können.